



一般社団法人日本補償コンサルタント協会 沖縄支部

事務局報

第 177 令和5年4月

〒900-0021

那覇市泉崎1-13-8

ハーモニー泉崎ビル2階

電話098-869-8570

Fax098-869-4044

1. 沖縄県用地調査業務等に成績評定を試 行導入

沖縄県は令和5年度に、適正な業者・技術者の選定と成果品の品質確保の観点から用地調査等業務（物件調査、技術支援、工損調査）で最終契約額が500万円以上の業務に成績評定を試行的に実施すると説明しました。

具体的には発注事務所毎で業務の種別毎に1～2件実施する。（全ての業務ではなく契約後に個別に決定）、評点は不開示、テクリス登録しない。

詳細はホームページの会員のページに掲載しています是非ご覧下さい。

attention

※成果品は会社の顔である！
※多重チェックを忘れずに！

今月の予定

4月3日	事務局長会議（web）
4日	役員会
18日	会計監査
24日	親睦ゴルフ
27日	要請活動（先島）



ひとりごと

新たな会計年度が始まりました。会員の皆様、旧年度の業務遂行お疲れ様でした。今年度も頑張ってください。

先月は野球観戦で興奮しました！第5回 WBC（ワールドベースボールクラシック）で侍ジャパンが14年ぶりに世界一を奪還しました。第一戦からテレビで見えていましたが特に準決勝のメキシコ戦、



決勝のアメリカ戦は興奮しました。メキシコ戦は誰もが負けたのではないか？終盤の逆転は正に神業！侍

の実力が遺憾なく発揮されたと思います。侍30名のメンバーに沖縄県出身の選手が3名選出されたのも喜ばし限りです。山川選手、宮城選手、大城選手の今後の活躍に期待しましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からマスク着用が推進されてから3年、やっとマスク着用を求めない事になりましたが、習慣化したマスクを手放すのに躊躇しているこの頃です。来月は支部総会があり、今年は3年振りに総会終了後懇親会を催す計画ですその時貴方はマスクをしていますか？

今年の11月17日（金）に沖縄支部創立30周年の記念式典を行います、同式典は昨年実施の予定でしたが新型コロナの関係で令和5年に繰り延べたものです。会員の皆様で盛大にお祝いしましょう。当然マスク着用の環境ではないと思います。